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6 月号 

～100 周年記念奉仕チャレンジ～  西条市内４クラブ合同奉仕 ５０キロの遍路道清掃実施 
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              第６３回複合地区年次大会（呉大会）出席報告   
     テール・ツイスター 日野克則 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2016-2017年度 ライオンズクラブ国際協会会長            ボ ブ ・ コ ― リ ュ ―                

2016-2017年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        真 鍋   隆  

2016-2017年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長                 今 岡  正 士  

開催日   2017年５月 14日（日）於～呉市総合体育館オークアリーナ 

 

 

 

前日の１３日に午前中に広島入り、ゴルフを楽しみ夜は１１人で懇親会二次会と三次会と石鎚

Ｌのメンバーと楽しみ交流を深めた。 

そして、１４日呉市総合体育館オークアリーナへ向った。 

立派な大きな会場で８時半には多くの人達が集まってい 

た。会場では分科会・代議員総会・大会式典が開催され 

る。登録料が 0円の為にフードコーナーやドリンクコー 

ナーはすべて有料であった。 

式典では知事を含め３市長・商工会議所会頭など多くの 

来賓が出席して、長い挨拶が続いた。そして次期の協議 

会のガバナーの紹介などがあり、次期の複合地区年次大 

会の開催場所が岡山に決まり大会委員長から挨拶があり 

閉会した。県外に行くと旅行気分になり他団体やメンバー間とのコミュニケーションも深く取

れます。来年は岡山開催ということなので、多くのメンバーで参加出来たら楽しく団結力ができ

て良いと思いました。 
 

〔補足です〕記念撮影・・・西条石鎚ＬＣメンバーと共に会場にてパチリ 

             当クラブメンバーの胸ポケットにひときわ目立つ赤い参加証！ 

             その訳を深く問いたださない五役の優しさに感謝、すみません Ｂｙ事務局 

 

悠久の平和の海で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 



 

 

              

                

      ～ライオンズクラブ国際協会 100周年記念～ 

               「４Ｚ合同アクティビティー ～奉仕チャレンジ 遍路道清掃 in 西条～」 

                                      ＰＲ・広報委員 瀬川寛清 

                              

                                                                                                                                     

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

       

 

 

 

 

 

 

    

             ■  ４Ｚ年次会合出席報告                          幹事 曽我部克正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境保全・保健福祉委員長  新田公洋 

初の合同早朝清掃、多くの参加をいただきありがとうございました。この活動の発端は

2018－2019 年度に四国八十八ヶ所の霊場を清掃で繋ぐという大きな目標に向かっての第

一歩でした。1200年の歴史のある八十八ヶ所霊場、日頃の悪行を少しでも償えれば・・・

と心の中で思い遍路道をキレイに清掃したのは私だけだったのでしょうか。 

何はともあれ、朝早くから我がクラブ３３名が参加し、林昌寺より新居浜市との境界ま

で清掃という初アクティビティーを無事終えることができたことに委員会より深く御礼

申し上げます 

       

５月２８日（日）、ライオンズクラブ国際協会１００周年を記念して「４Ｚ合同アクテ

ィビティー～奉仕チャレンジ 遍路道清掃 in西条～」が行われました。 

当日は晴天の下、早朝より沢山の会員が集まられ、四国八十八ヶ所霊場第六十三番札

所 吉祥寺にて開会式が行われました。会場には、関野第二副地区ガバナー、河端２Ｒ

Ｃ、西条市副市長はじマスコミの方々にも来て頂き４クラブ１００名からなる参加者

と共に意気揚々と開会式が行われました。終了後、それぞれの分担清掃地区に移動し

清掃をしました。 

遍路道ということもあり、私たちが担当させていただいた所は、地域の皆様のおかげ

で非常に綺麗にされておりびっくりしました。遍路道を清掃させていただき、お大師

様の遺跡を清掃することにより沢山の功徳が積ましていただきました。参加されまし

た皆様、早朝よりお疲れ様でした。 

開催日時   2017年 5月 31日（水） 登録受付 16：30～ 懇親会終了 20：00  

於～休暇村瀬戸内東予 

 

現次期クラブ三役並びに会員委員長、そして次期４ＺＣ、次期ＹＣＥ・ﾗｲｵﾝｽﾞﾚｵ・国

際関係委員、事務局の１１名で出席してまいりました。 

今期は佐藤４ＺＣのテーマともなる「４Ｚ合同アクティ 

ビティ 遍路道清掃」が去る５／２８に実施できた事 

が何よりの収穫であったと思います。来年の７月には 

初の４Ｚから地区ガバナーを輩出するという歴史的な 

年に向かって、今後より一層のクラブ間の結束を高め 

ていこうということで１年を締めくくりました。 



 

 

            ■ 準備リジョン会議 並びに ２Ｒ年次会合 出席報告         次期会計 高橋 学 

 

      

                                                                

                            

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員委員会                  委員長 寺川治美 

 

56代今岡会長より会員委員長を仰せつかり、第一に会員増強の指名を命じられスター

トしましたが、一年は速いもので期待に沿えないまま終わろうとしています。 

今期 3名の会員委員会でありましたが、ライオン経験豊かなメンバーに恵まれ順調にス

タートするかに思われましたが、なんと私は一ヶ月間の入院でリタイヤ、或るメンバー

は仕事多忙につき一時期スリープ、又今期最大の出来事であります優待会員の加藤茂ラ

イオンが突然の病気死亡と言う大変残念な出来事がありました。 

西条ライオンズクラブとして大きく偉大な経験豊かなメンバーを失い、非常に残念であ

り、この喪失感はまだまだ癒えません。会員委員会には今期色々な出来事があったとい

え、十分な成果を残せなかったのは委員長として非常に責任を感じています。唯一今期

一名の新会員の入会がありましたが、増員には至りませんでした。 

取り組みとしてライオンズクラブは家族会員という形で会員の増強をしておりますが、

まだ今ひとつ各ライオンズクラブの取り組みに温度差があり、家族会員の内容も明確に

成っていないように思われます。 

 これからライオンズクラブ存続の為に運営費用又奉仕活動の面から会員増強は永遠の

テーマであると思います。会費を納め、活動の出来る正会員を増強していく為に、此れ

からも皆様御協力を宜しくお願い致します。 

 

  開催日時  2017年 5月 27日（土）於～新居浜市「ユアーズ」 

≪準備リジョン会議≫ 

先日（5／27）の土曜日、次期地区役員・委員・クラブ三役にて『準備リジョン会議』に

出席してまいりました。 

会議には、「西原名誉顧問」や「関野 次期第一副地区ガバナー」が列席し「石川正人 次

期 RC」ほか、次期：地区役員・委員・各クラブ３役が集いました。 

次期 RC より、２R の年間計画・運営費収支予算・例会訪問予定などの説明の後、『地区

キャビネット会議』で決定した地区大会費 100円／月を倍の 200 円／月に増額したこと

などの説明が有りました。 

最後に「石川正人 次期 RC」より、「関野 次期第一副地区ガバナー」を神輿に例え、これ

からの 1 年は、神輿を上手に担げる様、R のメンバーが息を合わせ、気持ちを一つに活

動していきたい！との決意表明でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪２リジョン年次会合≫ 

次期地区役員・委員、現・次期クラブ三役が出席しました。 

会議は、「西原名誉顧問」や「関野 次期第一副地区ガバナー」が列席、現・次期地区役

員・委員・各クラブ３役が集いました。 

RC より、1年間の事業・決算報告がなされた後、各地区委員より「年間活動報告や苦労

話が有りました」 

これからの１年は、Rにキャビネットを置く為の準備の年となりそうです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年指導委員会                委員長 寺尾信司 

 

今岡会長より委員長を拝命いたしまして早、一年が経ちました。国際平和ポスター、ライ

オンズクラブが主催若しくは後援する青少年のスポーツ大会、野球大会でのカレー作り、

産業文化フェスティバル等、恒例の事業ばかりですが無事に終了することができました。

子供達と触れ合う事業はどれも一生懸命な姿を見ることができて、どの事業よりも清々し

さを感じ、達成感があります。次期の委員会も是非、子供達の笑顔を見ることが出来る事

業を増やしていただければと思います。 

委員会のメンバーはじめ、会員各位にはいつも助けてもらって大変感謝しています。 

出来の悪い委員長でしたが、一年間本当にありがとうございました。 

 

出席計画・例会運営委員会           委員長 原 育雄 

 

今岡会長より、久しぶりに出席計画・例会運営委員長に指名され、曽我部前委員長からの

申し送り事項を参考に、本年度は準出席率１００％と夏と冬の家族例会の充実に取り組み

ました。１００％出席例会は執行部の呼び掛けのおかげで１０月の早朝例会に於いて達成

することが出来ました。夏の家族例会は、伯方ドルフィンパークにてイルカとの触れ合い

体験・千年松にて鯛の炮烙焼き、そして来島海峡急流観潮船乗船と少しハードになってし

まいました。（当日は少し暑すぎました） 

冬のリーガロイヤルホテルにての家族例会は、ピコ太郎（日野克則 通称：ヒノ太郎） 

のＰＰＡＰに敵うものは誰もいませんでした。子供達を巻き込んでのパフォーマンスで会

場を大いに盛り上げて頂きました。 

そんなこんなで、一年を無事終える事が出来たのは伊藤稔副委員長はじめ個性豊かな委員

会メンバーの協力の賜物です。本当に感謝いたします。 

 

環境保全・保健福祉委員会           委員長 新田公洋 

 

当委員会は、活動も多く皆様のお力を借りないと進まない事業ばかりでした。 

第１回目、ライオンズデーに因んだ清掃奉仕はまだ肌寒い、薄暗い中早朝より出席いただ

き、１００％参加を達成いたしました。年末恒例事業の餅つき奉仕では、伊予銀行よりた

くさんのボランティアの行員さんたちを始め御夫人方、子供さんの力も借り施設利用者の

皆さんと賑やかに実施できました。３月には献血、極寒と強風の中でしたが、１７２名の

皆様に来場いただき１５０名もの献血を実施することができました。先月２８日の遍路道

清掃は初アクティビティーでしたが、委員会と執行部で打合せ、知恵を出し合いなんとか

終えました。４クラブの合同事業ということで、八十八ヶ所を清掃で繋ぐという大きな目

標に向かい心を一つに出来たことに感動しました。皆様のご協力に厚く御礼申し上げます。 

ＹＣＥ・国際関係委員会             委員長 武智正人 

 

ＹＣＥ委員長を拝命し、次期委員長スクールに参加、他のクラブの皆さまから、西条ＬＣ

のＹＣＥ事業への意欲は高いと認識されている事を知った。クラブ内では先輩方からＹＣ

Ｅ事業に対する歴史と熱意を伺い、身の引き締まる思いだった。 

今期は残念ながら受入は無く、派遣の希望者はおられたが年齢が満たらず、ＹＣＥ活動は

実施しなかった。他の事業のお声も戴いたが、私が事業の当日に不在で受諾は叶わなかっ

た。こんな私でも委員会メンバーは委員長と呼んで下さり、申し訳ない思いであった。他

の委員会事業には可能な限り参加しよう、会員としては当然ながら、ＹＣＥ委員会メンバ

ーが参加の際、うちの委員長は来ていないのかと思われる事が無いようにしたい。そんな

思いで過ごした一年間であった。会長始め会員の皆さま、委員会メンバーの皆様、暖かく

見守ってくださり、ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         ５月２８日（日）実施の「４Ｚ合同アクティビティー遍路道清掃」5/29愛媛新聞掲載 

            

         

 

 

 

      

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

                                 

 

 

 

 

 

ＰＲ・広報委員会                委員長 伊藤正己 

 

会員の皆さんには、原稿依頼や写真提供に快くご協力いただきありがとうございました。

委員会のメンバーとは、一致団結し支え合いながら楽しいＰＲ活動ができたと思います。

盛實Ｌは顧問として事務局の益田さんと共に私を支えてくださり、感謝しております。 

「思い出の一枚」と題した企画もたくさんの写真を提供していただき、嬉しく思います。

楽しんでもらえたのではないでしょうか。１年間、本当にありがとうございました。 

Ver. 17 

 

「ええとこの子みたいにせんかね」 

と言って怒られながら撮られた１枚です。 

「どんなにしたらそんなふうに見えるん？」 

なんてやりとりをしたような・・・ 

幼稚園入園の日の写真です 



 

 

 

       スポーツ同好会活動報告 

                   バーベキュー大会並びに年次総会 

        

                                        Ｌ．日野 求 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

去る５月２１日スポーツ同好会 2016ー2017年度総会後、最良の天候の中毎年恒例の『バ

ーべキュー祭り』を開催しました。今回は後半の２時間ぐらいしか参加しなかったので

大した報告が出来ない事をお許しください。 

 私が現場に遅れて到着した時、ウナギさんはすでに子供達に掴み取られ、合田Ｌにさ

ばかれ、炭火で焼かれていました。タレに浸けられ二度焼きされたウナギさんはとても

香ばしく、アツアツでホックリ柔らかく、大変美味しく頂戴しました。その後、ウズラの

卵、プチトマト、ブドウなども流れる『流しそうめん』が催され、ツユの入った我が子の

器は、食べるより取る方が先でそうめんが山盛りになっていました。食してはいません

が刺身の船盛、焼き肉、焼きそば、炊き込みご飯など多彩な料理が振る舞われたようで

す。来年もより楽しい会が開催されることを期待しています。 

 

恒例のそうめん流しは大人にも大人気 



             編 集 後 記 
                                   

いよいよ今岡丸も帰港地が見えて、安心と一抹の寂しさが交叉しているのではと推

察します。本年の会報編集では、伊藤正己委員長の肝いりにて「おもいでの写真」コ

ーナーを設けましたが、楽しんでいただけたでしょうか？若かりし頃の写真からは現

在の姿が創造できないものが多く、積み重ねた喜怒哀楽の人生の時の重みが伺わ

れます。６月最終月（本委員会の編集は７月号まで続きますが）、クラブ五役に「お

気に入りの１枚」を提供していただきました。幼少の砌の写真から、訳の解らぬ仮装

まで個性溢れる１枚が揃いました。機会があれば例会にて掲載理由が明かされるも

のと期待します。次年度、植木丸の波乱万丈な航海を期待して、６月の編集後記を

閉じます。                            ＰＲ・広報委員 徳増達史 
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  〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                     西条商工会館３Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

西条ライオンズクラブ 

学生時代、白馬八方尾根にスキー行った時の写真です。

あれから４０年、今はそり・・・を少々やってます。 
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